

MYTHE SUR LES VIOLENCES FAITES AUX FEMMES

IL N'Y A PAS DE VIOLENCE DANS
LES COUPLES LESBIENS.

FAUX

Les femmes lesbiennes peuvent reproduire la dynamique de violence au sein de leur couple, puisque nos représentations de couple prennent racine dans la société patriarcale et hétéronormative, qui nous apprend qu'il y a toujours une personne dominante et une dominée. Les couples lesbiens peuvent donc intérioriser cette norme de société. Néanmoins, 80 % des victimes de violence conjugale sont des femmes et 80 % des agresseurs sont des hommes.

LA VIOLENCE SEXUELLE ET CONJUGALE PEUT TOUCHER TOUT LE MONDE.

SOS VIOLENCE CONJUGALE :
1 800 363-9010

AGRESSION À CARACTÈRE SEXUEL :
1 888 933-9007

TABLE D'ARRIMAGE ET DE PRÉVENTION
EN VIOLENCE CONJUGALE / FAMILIALE
ET AGRESSION À CARACTÈRE SEXUEL
DU BAS-ST-LAURENT

Merci à Émy Lévesque qui
a accepté d'appuyer la cause
en prêtant son visage pour
cette campagne.